

Adliswil, 16. Juni 2015

Anmeldung Musikunterricht / Warteliste

Sehr geehrte Eltern

Sie haben ihr Kind für den Musikunterricht auf das neue Schuljahr angemeldet.

Der Gemeinderat Langnau am Albis hat Sparmassnahmen angeordnet. Die Schulpflege Langnau hat diese mit Beschluss vom 11. Mai 2015 umgesetzt. Die Musikschule wurde daraufhin angewiesen, eine Warteliste für Neuanmeldungen einzurichten. Die Schülerzahl wurde beschränkt, um die Beiträge der Gemeinde Langnau an die Musikschulkosten zu senken.

Leider kann deshalb eine Aufnahme Ihrer Tochter / Ihres Sohnes erst im 2. Semester 2015/16 (Beginn 1. Februar 2016) in Betracht gezogen werden.

Die Schulleitung bedauert diesen kurzfristigen Entscheid sehr und hofft, dass sich die angespannte finanzielle Situation der Gemeinde Langnau bald bessert und die Musikschule die Zulassungsbeschränkungen wieder aufheben kann.

Freundliche Grüsse

Schule Adliswil
Musikschule Adliswil-Langnau



Irène Dietrich
Administrative Leitung



Hans-Rudolf Maibach
Musikalisch-pädagogische Leitung